

## 12. Folge Kurzwiese-Eisenstadt

Wir bleiben weiter im Bezirk Eisenstadt und drücken heute nach langer Zeit wieder die Schulbank. Unsere Weiterbildung dient allerdings der Recherche rund um den Sportplatz des Gymnasium Kurzwiese, die BG/BRG/BORG Eisenstadt. Am 21.1.1953 ist es als eine der modernsten Anstalten Österreichs eröffnet worden. Der Sportplatz der Schule, welcher mit den Abmessungen 100x64 Meter zugelassen ist, wurde im Zuge des Umbaus 2016 neu angelegt, wo man eine moderne Außenanlage mit Sportplatz und Laufbahn errichtete. Bisher diente er lediglich zu Trainingszwecken der Burschen- als auch der Mädchenmannschaft, die im Rahmen der Schülerliga Turniere austragen, welche künftig auch auf der Kurzwiese angedacht sind. Dann wird diese Anlage auch bei den Spielorten auf der burgenländischen Verbandsseite aufscheinen, wenn für diese Turniere ein BFV-Schiedsrichter angefordert wird.

Übrigens finden hier auch Einheiten des Nachwuchses des SC Eisenstadt statt, für deren YoungReds bislang noch keine finale Lösung für eine Heimstätte gefunden wurde. Wenig Gedanken machen muss man sich bei künftigen Bewerbungsspielen über die Zeitnehmung, den als Matchuhr kann die idealerweise mittig neben dem Spielfeld thronende Schuluhr dienen!

Quellen:

BG Eisenstadt

Mag. Patrick Kienzl

[burgenland.orf.at](http://burgenland.orf.at)